

Start Rückbau Bettenacker und TUK

05.02.2018

Ab März 2018 beginnt der Rückbau der gemeindeeigenen Gebäude Schulanlage Bettenacker und Turn- und Konzerthalle (TUK) Gartenstrasse.

Am 5. Dezember 2017 hat der Einwohnerrat Allschwil den Rückbau der Schulanlage Bettenacker und der TUK beschlossen. Im März 2018 fällt nun der Startschuss für die Rückbauarbeiten der beiden gemeindeeigenen Gebäude in folgenden Etappen: Bis im Frühjahr 2018 finden Räumungen, Baustelleninstallationen und das Kassieren von Leitungen statt; im Sommer 2018 folgen Schadstoffsanierungen und die Entkernung; anschliessend finden die eigentlichen Rückbauarbeiten der Gebäude statt. Sämtliche Arbeiten sind voraussichtlich im Herbst 2018 abgeschlossen.

Während der Bauzeit ist auf den umliegenden Strassen mit einem höheren Verkehrsaufkommen zu rechnen. Wir bitten um Verständnis dafür und versuchen Einschränkungen so gering wie möglich zu halten.

Für Auskünfte steht Ihnen die Projektleiterin Michelle Kamm (061 486 25 57), Abteilung Entwickeln Planen Bauen, Einwohnergemeinde Allschwil, gerne zur Verfügung.